

Jetzt kommt der Küchen-Knigge

Wann guter Geschmack Stil hat und wie die Küchenezukunft schmeckt, erfahren Sie am 6. November 2014 in Baden.

Machen
Sie mit beim
Style-Check

6. Küchenkongress
Donnerstag, 6. November 2014, 13.30–17.15 Uhr
Kultur- und Kongresszentrum TRAF0 Baden



Liebe Küchenprofis, geschätzte Kolleginnen und Kollegen

- Drei Zimmer, Küche, Bad – wann hat diese Wohnform ausgedient?
- Wie kommt guter Geschmack in die Küche?
- Verrät Ihre Küche wer Sie sind?
- Bestehen Sie den Instant-Style-Check?
- Was steckt hinter Himmelgrün und Taubenrot?

Hochkarätige Referenten und spannende Antworten erwarten Sie anlässlich des diesjährigen Kongresses. Kennen Sie die Go's und No-Go's im Küchenstudio?

Neugierige unter Ihnen nutzen die Chance und stellen sich dem Instant-Style-Check.

So geht's: Einfach ein Ganzkörperbild per E-Mail senden an info@kuechen-verband.ch oder der Anmeldung beilegen und am 6. November gibt's vor Ort eine Speed-Imageberatung durch Stil-Experte Jeroen van Rooijen. Machen Sie mit und lassen Sie sich überraschen!

Freundliche Grüsse
Küchen-Verband Schweiz KVS

David Spielhofer
Präsident

Andreas Hauri
Geschäftsleiter

Programm

Donnerstag, 6. November 2014, 13.30–17.15 Uhr

Ab 13.00 Türöffnung

Eintreffen der Gäste

13.30 Begrüssung

David Spielhofer,
Präsident Küchen-Verband Schweiz

13.45 Zukunft des Schweizer

**Immobilienmarktes:
Ihre Bedeutung für die Küchenbranche?**
Frey Hasenmaile, Leiter Real Estate Research,
Credit Suisse

**14.35 Schweizer Produktedesign:
Wie guter Geschmack in die Küche kommt**
Björn Ischi, Product Designer, Designform

15.10 Pause

15.30 Zeig mir deine Küche und ich sage dir, wer du bist

Jeroen van Rooijen, Stil-Experte

16.00 Der Instant-Style-Check: Go's und No-Go's im Küchenstudio

Jeroen van Rooijen, Stil Experte

Wie wirkt Ihr persönlicher Auftritt im
Küchenstudio? Stellen Sie sich dem Style-Check:
Senden Sie Ihr Ganzkörperfoto bis zum
13.10.14 an info@kuechen-verband.ch.

**16.30 Himmelgrün und Taubenrot:
Was hat Sehen mit Geschmack zu tun?**
Marcella Wenger-Di Gabriele, Haus der Farbe

17.15 Gemeinsamer Apéro





Moderation

Stephan Klapproth, Journalist und Moderator

Stephan Klapproth beim Küchen-Verband Schweiz? Bereits eine Institution. Als Reporter und Moderator des Nachrichtenmagazines «10vor10» beim Schweizer Fernsehen, isst er jeweils erst nach der Sendung Znacht. Für ihn ein tägliches Ritual. Er behauptet von sich, perfekte Spaghetti al dente zu kochen und verrät, dass sein Pizzakonsum über dem Durchschnitt liegt.

Der Träger des «Swiss TV Award» als beliebtester Nachrichtenmoderator holt mit seiner brillanten Rhetorik und seinem intelligenten Witz das Beste aus unseren Gastreferenten heraus. Wir dürfen gespannt sein.

Referenten



13.45 Zukunft des Schweizer Immobilienmarktes

Fredy Hasenmaile, Leiter Real Estate Research, Credit Suisse

Fredy Hasenmaile arbeitet als Managing Director bei der Credit Suisse. Ihm obliegt die Leitung der Researchbereiche Regionen Schweiz, Immobilien Schweiz und Immobilien Global. Seit acht Jahren ist er verantwortlich für alle Immobilien- und Baupublikationen der Credit Suisse und hat sein Wissen bei den Analysen diverser grosser Immobilienprojekte eingebracht. Fredy Hasenmaile ist Volkswirtschaftler und hat seinen Mastertitel an der Universität Zürich mit Schwergewichten

in der Makroökonomik und in der monetären Ökonomik erworben. Im Bereich Immobilien ist er als Dozent an den Universitäten Luzern und Zürich und beim Schweizerischen Verband für Immobilien-Treuhänder (SVIT) tätig. Er ist zudem Mitglied in den Anlagekommissionen verschiedener Immobilien-Anlagegefässe.

www.credit-suisse.com/immobilienstudie



Begrüssung

David Spielhofer, Präsident Küchen-Verband Schweiz KVS

David Spielhofer präsidiert seit 2013 den Küchen-Verband Schweiz KVS und konnte dank der ausgezeichneten Zusammenarbeit im Vorstand an der diesjährigen Generalversammlung wichtige strategische Meilensteine präsentieren. Als Director Commercial Sales Europe und

Geschäftsführer Schweiz bei Bulthaup ist er mit dem Küchenmarkt bestens vertraut. Privat ist der vierfache Vater gerne Familienmensch. Wenn noch Zeit bleibt, trainiert er für einen Marathon und geht seiner Leidenschaft Kochen nach.



14.35 Wie guter Geschmack in die Küche kommt

Björn Ischi, Product Designer, Designform

Björn Ischi ist selbständiger Industriedesigner aus Lyss, Kanton Bern. Mit seiner Firma Designform GmbH erarbeitet er neue und innovative Lösungen in Industrie/Produkt design, Markendesign und Grafikdesign. Dabei setzt er auf einheitliche und klare Produkte mit Identität. Durch sein neuestes Projekt «Schweizer Traditionen und Design» und sein Label, «erneuerbare Schweizer Traditionen» wurde er über die Landesgrenzen

hinaus bekannt. Am vergangenen Designers' Saturday in Langenthal präsentierte Björn Ischi die neusten Produkte der zusammen mit Daniel Bangerter kreierten Marke made, Berner Design. Er wurde mit dem Interior Innovation Award 2014 ausgezeichnet und ist gleich zweimal nominiert für den German Design Award 2015.

www.bjoern-ischi.ch



15.30 Zeig mir deine Küche und ich sage dir, wer du bist

Jeroen van Rooijen, Stil-Experte

Jeroen van Rooijen (jvr.) absolvierte die Ausbildung zum Modestilgestalter, arbeitete in den neunziger Jahren bei Lokalradios und zeichnete Kollektionen für Jelmoli. Über Annabelle und Bolero kam er zu den Printmedien, arbeitete für die Modeseiten und Style-Sonderausgaben der deutschen GQ und stiess 2003 als Moderedaktor zur Neuen Zürcher Zeitung, wo er bis Mitte 2010 den Stil-Bund der NZZ am Sonntag leitete und den Launch der monatlichen Magazin-Beilage

«Z – Die schönen Seiten» verantwortete. Im Frühjahr 2011 lancierte jvr. die Männerzeitschrift «Gentlemen's Report». Heute ist er regelmässiger Referent für Zeitgeistfragen am Deutschen Mode Institut in Köln sowie beim Schweizerischen Textilverband Swisstextiles, schreibt für die NZZ über Lebensart und ist mit seinem wöchentlichen «Stil-Tipp» auf Radio SRF 3 zu hören.

www.vanrooijen.ch



16.30 Was hat Sehen mit Geschmack zu tun?

Marcella Wenger-Di Gabriele, Künstlerin und Farbgestalterin HF, SWB/BSFA

Als Farbgestalterin haucht sie als Dienstleisterin der Architektur mittels Farbgebung und Materialisierung zweckdienlich Atmosphäre ein. Das Spannungsfeld von A, wie Architektur und Atmosphäre über B, wie Bauherrschaft bis Z, wie Zahlen und Zeit speist ihren Antrieb.

Als Künstlerin kompensiert sie, was in oben beschriebenem Spannungsfeld zu kurz kommt: Ihre persönliche Leidenschaft für Farben an

sich und spielerisches Intervenieren in Räumen aufgrund poetischer Auslegung des Gegebenen. Die Auseinandersetzung mit der Frage des guten Geschmacks inspiriert sie. Sie spielt mit ihrer Affinität für das vermeintlich «Hässliche». Als Dozentin am Haus der Farbe motiviert sie Studierende zum Sprengen und Ausloten der eigenen Grenzen und des Ungewohnten.

www.hausderfarbe.ch

Anmeldung & Anreise

Anmeldung bitte bis 13. Oktober 2014. So einfach geht's:



- via QR-Code
- unter www.kuechenkongress.ch
- per E-Mail an info@kuechen-verband.ch



KVS-Mitglieder: CHF 130 /pro Person
Nichtmitglieder: CHF 170 /pro Person

Die TRAFO Halle befindet sich fünf Gehminuten vom Bahnhof Baden entfernt. Besucherparkplätze stehen im TRAFO und in der Umgebung zur Verfügung.

Kultur- und Kongresszentrum TRAFO Baden
Brown Boveri Platz 1
5400 Baden



Vorschau

Nicht verpassen: Der nächste «Tag der Küchenneuheiten» findet am 15. Januar 2015 statt.

Dann wird der Küchen-Verband Schweiz KVS neu zur Küche Schweiz. Wir freuen uns darauf, mit Ihnen den neuen Auftritt zu feiern und die innovativen Neuheiten der Küchenlieferanten kennen zu lernen.



Herzlichen Dank an unsere Sponsoren



Partner

